

# スポーツ推進だより

## WE LOVE SPORTS

第4回

平成27年11月1日

【問い合わせ】 スポーツ課

☎23局3531 ☎22局3811 ✉sports@city.tahara.aichi.jp



●田原市スポーツ推進委員の皆さん

スポーツ推進委員は、各校区から選ばれた29名で活動をしています。地域の特性に応じ、行政と地域の連絡調整を行い、ニュースポーツの普及に努めています。中でも力を入れているニュースポーツは、「キンボールスポーツ」「ディスクドッジ」「ペタンク」「タスポニー」の4種目です。また、今年度から「ノルディックウォーキング」も新たに力を入れています。これらの種目のスポーツ教室、出前講座などを保育園・小中学校・各校区・各種団体などを対象に積極的にを行っています。

スポーツ推進委員とは

## そこにある感動 活動の一コマ

「ニュースポーツをもっと地域に広めよう」と思い、泉中学校に提案したところ、すぐにISW(泉スポーツウィーク)を作ってくれました。ISWとは、全校生徒でニュースポーツを行う授業のことです。一番人気はキンボールスポーツで、「運

動は嫌いだけど、キンボールは楽しかった!」という生徒の声を聞いたとき、喜びを実感しました。もっと生徒のみんなにキンボールを好きになってもらい、今後は生徒・先生・親と一緒にプレーできるようになることを目指していきたいです!!

鈴木智美(泉校区)



生徒から「楽しかった」と感想を聞き、喜びを実感。



鵜飼孝行(福江校区)

「これまで福江中学校での出前講座はあまりなく、何とかしてニュースポーツをできないかと考えていました。先生と話しをしたところ、夏休みの学年出校日にぜひ、やってほしいと依頼され、キンボールスポーツとペタンクを

行うことができました。ある生徒が、「先生、キンボール部作ってよ!」と話していたのが印象的でした。来年以降も福江中学校とスポーツ推進委員が交流できるこの活動を続けていきたいと思っています!!

部活にしたいと言われるほど、キンボールスポーツを気に入ってもらえた。